



Pressemitteilung Weinerlebnistour.de e.V.

25. März 2015

Weinerlebnistour.de mit neuem Besucherrekord

Im Jahr 2014 erfreuten sich die Angebote der Württemberger Weinerlebnistour.de wieder großer Beliebtheit: Insgesamt wurden über 38.000 Gäste im Rahmen von Erlebnisangeboten, Weinproben und Gästeführungen in ganz Württemberg von den weinkompetenten Gästeführern betreut. Das bedeutet im Vergleich zum Vorjahr eine Steigerung von immerhin etwas mehr als 8 Prozent – 2013 hatte man über 35.000 Gäste gezählt. Diese Entwicklung ist umso beachtlicher, als dass sich die Zahl der ausgebildeten Gästeführer seit 2012 nicht verändert hat.

Seit ihren Anfängen im Jahr 2009 haben die Weinerlebnistour.de somit schon über 100.000 Gästen mit ihren Touren und Führungen das Weinland Württemberg auf unterhaltsame und kurzweilige Weise näher gebracht. Auch für das aktuelle Jahr rechnet der Vorstand mit einer Fortführung dieser positiven Entwicklung. Nicht zuletzt aufgrund der 27 neu hinzugekommenen Weinerlebnistour.de, die Ende letzten Jahres die Ausbildung erfolgreich abgeschlossen haben und jetzt mit neuen Angeboten auf den Markt drängen.

Ausführliche Informationen zu den Weinerlebnistour.de gibt es unter www.weinerlebnistour.de.

Kontakt:

Gerhard Thullner, Vorstandsvorsitzender

Tel: +49 7144/91433

presse@weinerlebnistour.de